



digital.union@sonapresse.com

L'acte du web

Par Innocent M'BADOUA
ROSELMACK ET LES BLEUS :
"REPRÉSENTER DES INGRATS ET
DES SALAUDS"



Photo: DR

Harry Roselmack a décidé de réagir fortement cette semaine à travers son compte Instagram. Une incompréhension tellement forte envers les détracteurs sur les réseaux sociaux des Bleus, transformée en violent coup de gueule de la part du présentateur de Sept à Huit sur TF1. Jeudi dernier, il s'adressait ainsi directement aux joueurs de l'équipe de France "Cher Kylian, chers Bleus", représenter, servir son pays c'est aussi représenter des ingrats et des salauds. Cela fait partie de la noblesse de la tâche".

EMMANUEL MACRON DÉFEND SON ÉPOUSE



Photo: DR

Le journal Gala (en ligne) publie que lors d'un entretien accordé au magazine Elle, Emmanuel Macron a évoqué le statut de son épouse, pas toujours facile à définir. "En France, le pouvoir est hyper personnalisé, c'est très brutal pour les femmes et les hommes qui partagent la vie de celles et ceux qui occupent ces fonctions", a déclaré le président. Avant d'ajouter: "Brigitte imprime sa marque à travers les causes qu'elle défend. Ce qui lui importe, c'est d'être utile. Elle a fait valoir ses droits à la retraite lorsque j'étais ministre de l'Économie, puis a repris du service à travers ses instituts Live où elle enseigne bénévolement. Quelle est la vie civile de quelqu'un qui partage la vie d'une personnalité politique?"

DE LA MUSIQUE POUR REDONNER ESPOIR AUX JEUNES DE LA RUE

C'est le pari que s'est donné le chanteur guitariste Peter Solo. À travers un stage de trois semaines, il a encadré des jeunes issus de milieux défavorisés. L'objectif pour le leader du groupe Vaudou Game: transmettre à travers la musique, des valeurs humaines mais aussi la résilience, la confiance en soi, et un avenir meilleur.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Affaire Kelly Ondo : comme un goût d'inachevé



L'un des avocats de la défense au procès de Kelly Ondo.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

QUINZE ans de prison pour une tentative de coup d'Etat avorté en 2019, une amende de 31 millions de FCFA et une radiation des effectifs de l'armée. La Cour militaire spéciale a lourdement sanctionné le lieutenant Kelly Ondo et deux autres membres de la Garde républicaine, mardi

passé, et acquitté six autres personnes qui étaient poursuivis pour les mêmes faits. A l'annonce du verdict, repris par des médias étrangers et gabonais, les réactions n'ont pas tardé. Dans l'ensemble, les internautes affirment douter du verdict et pensent que les véritables motivations n'ont pas été dévoilées. Pour Moïse et Amiral, les prévenus n'auraient pas dû passer autant de temps en prison au

regard de l'importance de l'acte posé et de ce procès. "Après avoir passé trois ans en prison ? Kéh l'Afrique", s'est exclamé Moïse Guy. François D. pense qu'il fallait plutôt les libérer. "Ce n'est pas avec trois fusils de chasse qu'on fait un coup d'Etat. Tout le monde voyait bien qu'ils n'allaient pas réussir". En réaction à l'article publié par Gabonreview, Lavue a estimé que leur audition n'a pas permis de

faire la lumière sur cette sordide affaire. "Les pauvres exécutants. Les véritables commanditaires qui étaient tapis dans l'ombre courent toujours des jours paisibles. On s'en prend au menu fretin. Si ce qui a ressemblé à une mauvaise comédie théâtrale était une véritable affaire, le régime avait tous les moyens pour en faire toute la lumière et retrouver les commanditaires".

Humeurs

UN ANNIVERSAIRE QUI FASCINE LA TOILE

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

DES vidéos virales, avec un monde fou à la place Tian'anmen. L'humeur de la toile, on va la chercher autour d'un événement qui ne manquera pas de redessiner les rapports de force dans le monde: la célébration grandiose des 100 ans du Parti communiste chinois et le discours historique du président Xi Jinping à cette occasion. Enseignant dans une université de Chine, le Gabonais Noël Béka, invité de China Global Television Network (CGTN) français, a applaudi deux axes: "La République populaire de Chine, sous la direction du PCC

contribue à la reprise de l'économie mondiale" et "la coopération entre le Parti communiste chinois (PCC) et le Parti démocratique gabonais (PDG)". Sur les réseaux sociaux des médias d'État chinois, des internautes ont retenu des passages chocs du discours du président Xi, parmi lesquels: "Pour créer un bel avenir en nous inspirant de l'histoire, il nous faut œuvrer constamment à la construction de la communauté de destin pour l'humanité". Surtout celui où le président Xi fixe un nouveau cap: "Maintenant, avec une ardeur rayonnante, nous allons continuer la marche qui doit nous conduire à la réalisation de l'objectif du deuxième cen-



Photo: DR

Xi Jinping célébrant les 100 ans du PCC.

tenaire: édifier un grand pays socialiste moderne dans tous les domaines. Gloire à la nation chinoise, gloire au peuple chinois et gloire au Parti communiste chinois!" Ne comptant qu'une cinquantaine de militants à sa naissance il y a un siècle, le PCC en recense aujourd'hui plus de 95 millions et dirige un

grand pays peuplé de plus de 1,4 milliard d'habitants. C'est le plus grand parti politique au pouvoir dans le monde, avec une influence à l'échelle internationale. Les internautes sont impressionnés de ce que la Chine ait vaincu la pauvreté absolue, concrétisant une société de moyenne aisance fin 2020.